

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Haspe vom 25.08.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorschlag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Haspe Hier: E-Tretroller
0704/2022
Entscheidung

Herr Köhler erklärt, dass das Projekt aus Sicht des Umweltamtes ein Erfolg sei. In der Vergangenheit haben es Menschen geschafft, dass Bezahlsystem auszutricksen. Hierdurch konnten die Nutzer für 2,00 € solange fahren, bis der Akku aufgebraucht war. Wenn der Roller mit leerem Akku abgestellt wird, könne das GPS-Signal nicht mehr geortet werden. Durch die Firma Zeus sei das Bezahlsystem überarbeitet worden und ein neues Serviceteam wurde mit der Einsammlung der E-Tretroller beauftragt. Wenn ein Roller nicht mehr geortet werden kann, sei das durch die Firma Zeus beauftragte Unternehmen auf Hinweise angewiesen, wo genau die Roller stehen. Die Kosten für das Einsammeln der Roller trage das Unternehmen selbst. In der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Haspe soll es eine Verwaltungsvorlage als Erfahrungsbericht geben.

Frau Bremser möchte wissen, ob die vorhandenen Stellplätze derzeit ausreichen.

Herr Köhler antwortet, dass die Stellplätze zum Start gut geplant wurden und derzeit noch ausreichen.